
Instituto Tecnológico 
de Alelllania en S. Ana 

Programa permanenle de capacitación de 
nrnno de obra, con asi tencia financie!·� y 
técnica ele la República Federal de Alemani,; 
podría iniciarse aquí este año. 

' 

. El proyecto, que incluye la creación y fuli
c1onam1ento de un instituto tecnológico en 
San�a 

_
Ana, ya fue objeto de negociaciones 

prel1mmm·es y en Ja actualidad el gobierno 
salvadorefio, a Lra\'<!s de los rninisterios co 
rresponcliente<, estudia la viabilidad del 
n1ismo. 

mercio Exterior (JSCE) informaron aver al 
re pecto .v dieron a conocer que el pr�_veclo 
surgió hace algún tiempo mediante los con
tactos de personeros de la DEG y de la GTZ 
a travé ele la embajada salvadoreña en Bonn 
.v se adelantó con las gestiones realizadas por 
el JSCE durante la Feria Socios para el Pro 
greso, efettuada el aiio recién pasado en 
Berlin. 

Voceros del l11'titulo Salvacloreiio ele Co 

Po:ste1·ivnn�nte, indicaron, los doctores 
Rabitsch .v Thiemann, visitaron El Salvador 
con el fin ele rntificar la vferta de asistencia 

Aeronáutica y MOP amplían y 
-i·eparan aeródro1nos del país 

. Programa de ampliación y reparación de aeródronic5 
11

�
1c�onales. lleva a cabo la Dirección General de Aeronáuli1..·.1 

Civil, con.1unlamente con el Ministerio ele Obras Públitas. 
Informó el lng. Mariano Pinto Magaña, jefe del Departa· 
mento de Programas y Ejecución Técnica, que uno de los 
proyectos es la ampliación y repavimentación e instalaci<ín 
de luces del aeródromo de El Ta· 
marindo, en La Unión. Los tra
bajos se encuenLran a van za dos y 
tendrán un costo de aproximadi::I· 
mente 150 mil colones. 

También añadió que dentro de 
pocas semanas se comenzaran Jos 
trabajos del aeródromo de El Pal· 
mar, en Santa Ana. 

Asimismo se remodelará o mo
"'diíicará la pista de aterrizaje de 

El Espino. en Usulután. Detallo 
el ingeniero Pinto Magaña que ia 
pisla del aeródromo de El T.ama· 

rindo tendra una extensión de mil 
400 melros de longitud. El ¡ll·n 
yecto costará 2 millones de colo
nes. 

Esto. se realiza pard dar ma 
yores facilidades de alerrizaje y 
servicio. a los tw·istas que visitan 
el país y que realizan sus viajes 
en aeronaves particulares. pu�s 
muchos turistas podrán volar di
rectamente a lugares cercanos a 
las playas. dijo el lng. Pinto Ma· 
gaña. 

53 % de conflictos colectivos 
resuelve Ministerio de Trabajo 

Ciento veintiún conflictos colectivos ele trabajo ele ca
. rúcter económico, fueron resueltos durante L976 por la Direc

ción General ele Trabajo, informó el doctor Guillermo Cordón 
Cea h. Manifestó a la vez que esa canticlacl, representaba el 
53% de los conflictos planteados. Las soluciones se firmaron 
en las distintas etapas ele trato directo, conciliatorio o arbi 
traje forzoso. Con base a la Ley 
Orgánica del Ministerio de Tra· 
bajo y Previsión Social en la in· 

41\.ervención conciliatoria se pagó a 

�� t
�

a
irl��or

�lo�!s �
n�n�v:s

e 

Puntualizó también. el doclor Cor· 
dón Cea. que se solucionaron 2.613 
diíerencias de trabajo de carácter 
individual y 463 de carácter co
Jectivo. 

También se expuso que se apro
baron 53 reglamentos internos; se 
constituyeron 3 nuevos sindicatos: 
se realizaron 395 arqueos sindica
les y se organizaron 43 semina
rios de educación obrera. 

Todo ello. dijo el entrevist.ado. 
refleja el interés del Ministerio 
por mantener Ja armonía obrero
patronal. 

-- Pa<.;a 

De Santa Ana 

DUA y Alcaldía 
reparan varias calles 

-Foto dt LA PRENSA, por Payjn 
A�1PL'.AC!ON. Ampliación y re· 
modelación de aeródromos nacio
nales lleva a cabo la Dirección 
General de Aeronáutica Civil. In 
rorma fng. Mariano Pimo Maga 
ña. 

"1\IMERA PIEDRA. La primera piedra de la 
·construcción del nuevo y moderno Centro de Salud 
(Hospital de Emergencia). ó'e Chalchuapa. colocó 
el ministro de Salud Pública, doctor Miguel Angel 

Aguilar Oliva (centro). La obra coslará un millón 
700 mil colones. y será rinanciada con fondos "GOES· 
BID". Izquierda. el alcalde. señor Tadeo Calderón 
Osorio. -f'oto de LA PRENSA, por Flor• G. 
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Represenlantes de todos los sc.--ctores na io
nales interesados en la caficullura, escuchan la conferencia de los 
técnicos brasileños y colombianos sobre prc\·cnción de Ja Roya ckl 
Cafeto. Primer plano oficiales ciel ejército que participan en le 
campaña. -f'OIO dtl LA PR,.;Nc;A "º' G.i.rd• R 

Panchimalco prefiere agua de 
cataratas y no p 1an turístico 

"Preferimos queelm·nos con el agua de Las Cataratas a 
cambio d�I Plan de Desarrollo Turistic·o prometido", dijeron 
miembros del Comité Pro Defensa del Agua de Panchimalto. 
Sus declaraciones las hicieron al momento cie entregar una 
cnrta fi1·mada por varios vecinos, donde exponen �us criterio� . 
Dije1·on que el próximo ciomingo 2:! se realizarú un c;;1bildo 
abierto <'On la presencia del lng. 
Ernesto Kury presidente de I� 
ANDA. para oír la opinión del pue 
blo que rechaza ese proyecto. 

� Al respecto. la carta dice entre 
otras cosas. que recientemente el 
::ng. Kury explicó a una delegaci<ln 
que lo visitó. que el gobierno ha 
bía decidido servirse de las agua:; 

de La� Catarata� para abastecer 
d<' agua potable Jugares vecinos. 
pero que <.'sa operación en modo 
ill�uno "robaria ni una gota de 
agu¡¡ a Panc:himalco". ) que lo 
con\ertirian mediante un progra
ma de desarrollo turístico. de un 
--- Pa\n a la página 23 --

Unidad de ISSS de Santa Anita 
espera atención de la Alcaldía 

Desde que la Unidad Médica del 1 S "l:; de Septiembre
Santa Anita", inició sus labores, en octub1·e de 1976, se hicie
ron gestiones ante la Alcaldía, para subsanm· los promonto-
1·ios ele basura en este lugar. Así lo informa el director, Dr. 
i\1Hrio Aclalberto Zárate Aguilar, al referirse a critica en 
Platillos Voladores sobre la falta de tren ele aseo. Al res1>eclo, 
el remiudo dice: Sr. encargado 
de la sección ··Platillos Volado 
res" de LA PRENSA GRAFlCA. 
Presente. E�limado sefK>r'. Soy a 
siduo lector desde hace muc.h� 
años de su útil e mtcre�Jnte cv 

lumna; este día he podido leer 
párrafo que atnñe a esta unidnd 
y deseo por la pre.sente agrade 

cer dic:ho comentario ya que la 
corrección ele la situación plan 
teJdd ser;'1 beneficiosa para Ja 
pablac1ón dt• es Le se�Lor y para 
e: conglomerado al q11e servimos. 

Es ''el caso hacer de su cono
cimiento que desde octubre de 
-- P¡t'-lc.1. :1 1<1 pá,gin•.1 18 --

Proponen coordinar asistencia 
técnica para pequeña e1npres� 

Coorchnación ele las politicas de asistencia técmca v ere 
dilicia y de comercialización parn la peqneiia empresa: pro· 
ponen dos técnicos ele Economia. Los señores Juan Bautista 
Jlerera e Israel Amilcar Tovar ll'lagaiia, técnicos ele la Direc
ción de Planificación y Asesol'ía Técnica del ministerio, pre 
sental'on en su canlcter personal y no como funcionario�, 
umt pon<.ncia anle el Primer Con· 
grcso l'\f!cional de la Artesanía � 
la Pequeña Empresa. 

En su ponencia. los técnicos pro 
ougnan la producción de las esta 
<lifticas necesarias. tanto de la 
pequeña como de la mediana y 
gl·an empresa; y también que se 
complementen integralmente las 
polilicas de asist.>ncia lknica y 

crcdilici.1 v de comercialil.8ción 
para la pCqueña empresa. a fin 
<le e\'itar la duplicidad de funcio 
nes y de lograr asi una mejor 
ul ilización de los recursos. 

Con esto, afirman, no sólo se 
podrán ranali7.ar mejor los recur
sos sino que proporcionar una me 
-- Pasa a la página 5 --


